

Ein Friseur für alle Altersklassen



Daniela Wirth

OBERSCHLEISSHEIM (kf) - Vor gerade einmal acht Monaten haben Daniela Wirth und Nikola Krajewski den Salon von Ulrike Dworak-Falb an der Hofkurat-Diehl-Straße 2 in Oberschleißheim übernommen. „Wir sind froh, den Schritt in die Selbständigkeit gewagt zu haben“, berichten die beiden Friseurmeisterinnen glücklich. „Unsere Stammkunden sind geblieben und wir konnten viele neue Kunden dazu gewinnen.“ Durch den Umbau, der den Salon jetzt in zeitlosem Schick erstrahlen lässt, sprechen Daniela Wirth und Nikola Krajewski jetzt alle Generationen von „null bis 100 Jahren“ an. Und auch die sympathische Art der beiden Geschäftsführerinnen kommt an: „Viele Kunden, die ich von meiner alten Arbeitsstelle in München kenne, haben nach mir gesucht und mich



Nikola Krajewski

schließlich in Oberschleißheim gefunden. Jetzt fahren sie einmal quer durch München um mir weiterhin treu zu bleiben“, erzählt Nikola Krajewski nicht ohne Stolz.

Stolz sind Daniela Wirth und Nikola Krajewski auch darauf, dass ihr Team gewachsen ist. Samstags sind sie jetzt zu Viert: Jutta Nowakowitsch unterstützt nun mit Hildegard Schuhbauer die beiden Inhaberinnen. Viele Stammkunden werden Jutta bereits kennen, war sie doch – wie Hildegard Schuhbauer – auch schon lange Jahre bei Ulrike Dworak-Falb beschäftigt. „Wir sind sehr glücklich, dass die beiden uns so helfen, unterstützen und reibungslos als Chefs akzeptiert haben. Dafür gilt ihnen ein großes Dankeschön!“, betonen Daniela Wirth und Nikola Krajewski.



Hildegard Schuhbauer



Jutta Nowakowitsch